

TECNOLOGÍA INDUSTRIA PACIENTES POLÍTICA PROFESIONALES BIENESTAR AUTONOMIAS OPINIÓN EMPRESAS

La Lupa Sanitaria

Polémica con el cartel "sexista" del Hospital de Sagunto



| - 02-03-2015 | 🔻 0

∢ 1

De "sexista y trasnochada" ha definido el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) la imagen utilizada por el Departamento de Salud de Sagunto en el cartel anunciador del nuevo número de teléfono de atención al público del hospital saguntino. Según los enfermeros de la Comunidad Valenciana, muestra una imagen antigua de una trabajadora sanitaria como telefonista, que consideran un "icono inadecuado".

1 de 1 02/03/2015 12:14